

Proclamación esta noche de la candidatura de J. Artigas. Representante

Para hoy viernes, a las 9 de la noche, en Desague, entre Belascoain y San Carlos, en esta capital, está señalada una gran fiesta del Partido Revolucionario Cubano (Auténtico), para proclamar la candidatura para representante en 1952, del líder Jesús Artigas Carbonell.

El señor Nicolás Mancitó, secretario de propaganda de la Federación Nacional de Trabajadores de la Medicina, está haciendo un llamamiento a todos los que pertenecen a ese sector, para que concurren al acto.

También el señor José González Santín, presidente del "Comité pro Jesús Artigas Carbonell, Representante" exhorta a los trabajadores del movimiento sindical cubano y amigos y simpatizadores del citado aspirante, para que asistan al mitin, del que participaran haciendo uso de la palabra, figuras del PRC y del Gobierno, así como de la clase trabajadora.